

Nombre del alumno: William de Jesús
López Sánchez

Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz

Nombre del trabajo: Factores
determinantes de la salud.

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: 1°

Grupo: “A”

FACTORES DETERMINANTES DE LA SALUD

Maic Lalonde determino la salud de los individuos y de las poblaciones, Maic era un abogado y politico el cual puso a cargo un estudio a un grupo de epidemiologos para efectuar el estudio de las causas de muerte y enfermedades en Canada, esto fue tan grato que maico uno de los estudios mas importantes dentro de la salud publica. Los determinantes de la salud son todo aquellos factores tanto personales, sociales, economicos y ambientales lo cual determinan la salud tanto en individuos como en una poblacion en general. Al igual estas se pueden considerar en aquellas que son responsabilidad multisectorial del estado y lo que beneficia la salud dentro de las acciones del estado, lo que se refiere a tener un buen control sobre las enfermedades, asi como efectuar la promocion y actuacion de la salud.

A finales del siglo XVIII y el siglo XIX ocurrieron diversos acontecimientos que marcaron la importancia de los factores en la salud de la poblacion, estos acontecimientos fueron la trascendencia de los factores economicos, sociales y politicos, todo esto influye a la salud de la poblacion. Hubieron acontecimientos trascendentes el cual fueron dados por Johann Peter Frank quien comenzo a escribir a inicios del siglo XIX acontecimientos para contribuir con la salud poblacional asi como aspectos importantes sobre lo mencionado. Estos acontecimientos ocurrieron a travez de que habia un desarrollo masivo de fabricas que dañaban al ambiente y este mismo a la poblacion con su salud ya que a debidas enfermedades que estas causaban por una contaminacion y mala higiene, ademas condiciones desagradables para los mismos trabajadores de esas fabricas, causaban sus enfermedades e incluso muerte por lo un abogado Edwin Chadwick

Puso sus destrezas para una investigación del parque se presentaban dichas acontecimientos a los pobladores, lo cual llevo a la conclusión de que mientras los habitantes siguieran viviendo en condiciones de mal higiene y lugares sucios y un ambiente contaminado, las enfermedades seguirían efectuándose dentro de esas sociedades. Por tanto el médico Rudolf Virchow también señalo que las obreras o habitantes también requieren de una mejor calidad de vida y que para esto era necesario el trabajo del gobierno, por lo que Rudolf concluye que las medicas son grandes abogadas para las personas y para que ellas vivan con una mejor salud, así mismo menciona que la medicina es una ciencia social y la política es la medicina en gran escala por lo que su participación se cuenta mucho. Al igual que estas medicas destacadas se encontraba el estadístico y maestro, Lemuel Shattuck quien también se percato de las malas condiciones de vida y también estimulo mejores condiciones de salud, así como mejores escuelas de medicina y enfermería entre otras ciencias. En cierta época habia nacido también la Salud pública como disciplina científica cuya finalidad era orientar las acciones de salud para tratar a la población. Alma Ata menciona la importancia de la participación social en la planificación y aplicación de su atención en salud, todo esto con el fin de prevenir enfermedades. En 1974 se dio a conocer el informe Lalonde en donde se realizo un estudio epidemiológico de causas de muerte y enfermedad lo cual dirigian a determinantes de la salud que son el medio ambiente, el estilo de vida de las personas, la biología humana y la atención sanitaria. Por lo que cabe recalcar que es de gran importancia la prevención de las enfermedades, para esto es de importancia la prestación de los servicios de salud del

primer nivel de atención, en este se efectúan acciones de la prevención, el cual también se incluye la promoción de la salud, el trabajo de este deben incrementar los niveles de salud en la población y así evitar las enfermedades.

La prevención de la enfermedad constituye a una de las cinco funciones básicas de salud pública las cuales son: La promoción de la salud, Protección de la salud, prevención de la enfermedad, restauración de la salud y rehabilitación. Todas estas constituyen o acciones, servicios, medidas y actividades que incrementan una mejor calidad de vida.

Por otro lado un factor importante es la Atención Integral de la Salud el cual es constituido por un grupo de acciones o funciones de la salud pública, que se brindan en su conjunto a la población. Existe una Teoría echo por dos doctores, Hung N y E. Guiney el cual representa un modelo moderno de la salud pública, el cual con este se puede explicar como se desarrollan los procesos de prevención o ya sea las causas de las enfermedades, por lo que se puede considerar de igual forma que el estado de salud o enfermedad de una persona es el resultado de un proceso dinámico por tanto se habla de un proceso de salud-enfermedad.

Así que para comprender mejor las cinco funciones de la salud pública se requiere de encontrar la verdadera razón de la enfermedad, por lo que se puede decir que toda enfermedad del ser humano se basa de un periodo prepatogénico que puede ser corto o ya sea largo. Se puede mencionar también que hay una etapa patogénica que también será necesario aplicar acciones de salud y prevención en esta ya que como se menciona el objetivo es brindar una mejor salud.

Bibliografía

Manuel V. Aguirre (2011). *Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención*. Consultado el 23 de septiembre del 2021.
http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011